

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

16198 REAL DECRETO 975/1991, de 14 de mayo, por el que se declara la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida, de don Augusto Domínguez Aguado, Magistrado.

De conformidad con lo establecido en la disposición transitoria vigésima octava, uno, de la Ley orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en la disposición adicional primera de la Ley orgánica 7/1988, de 28 de diciembre, de modificación de la anterior, en la Ley de Clases Pasivas del Estado, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 14 de mayo de 1991.

Vengo en declarar la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida el día 24 de junio de 1991, con los derechos pasivos que le correspondan, de don Augusto Domínguez Aguado, Magistrado, Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Oviedo, cuya jubilación producirá efectos a partir de la fecha indicada.

Dado en Madrid a 14 de mayo de 1991.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
TOMAS DE LA CUADRA-SALCEDO
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

16199 REAL DECRETO 976/1991, de 18 de junio, por el que se nombran Magistrados a los Jueces a quienes corresponde la promoción por el turno de antigüedad.

I. De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 311, 316.2, 326, 329.1 y 334, en la disposición transitoria primera y segunda de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en los acuerdos del Pleno de este Consejo General de 27 de mayo de 1986 y 7 de marzo de 1990, mediante acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 18 de junio de 1991, y como consecuencia del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 17 de mayo de 1991,

DISPONGO:

Uno.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don José Teófilo Jiménez Morago, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Hellín, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Elche.

Dos.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Francisco Javier Zurita Millán, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Orgiva, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 2 de Vitoria.

Tres.-Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Concepción Sotorra Compodarve, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de El Vendrell, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 25 de Barcelona, con sede en Arenys de Mar.

Cuatro.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Juan Carlos Aparicio Tobaruela, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Lucena, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 13 de Barcelona.

Cinco.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Juan Selles Ferreiro, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Vivero, el cual pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Gerona.

Seis.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Paulino Rico Rajo, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Vilanova y la Geltrú, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez, de igual clase, número 7 de Mataró.

Siete.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don José Luis González González, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Icod de los Vinos, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 4 de Vitoria.

Ocho.-Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Teresa Santos Gutiérrez, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Lerma, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 25 de Barcelona.

Nueve.-Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Carmen Sánchez-Albornoz Bernabé, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Denia, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 27 de Barcelona, con sede en Sabadell.

Diez.-Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Alicia Sánchez Cordero, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia número 6 de Las Palmas, en cuyo destino continuará.

Once.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Alberto Sanz Morán, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Cervera de Pisuerga, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 2 de Baracaldo.

Doce.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don José Alberto Beltrán Bueno, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Mula, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 26 de Barcelona.

Trece.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Ignacio Segoviano Astaburuaga, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Miranda de Ebro, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 4 de Baracaldo.

Catorce.-Se promueve a la categoría de Magistrado a don Lorenzo Valero Baquedano, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Manzanares, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez, de igual clase, número 7 de Sabadell.

II. Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Dado en Madrid a 18 de junio de 1991.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
TOMAS DE LA CUADRA-SALCEDO
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

16200 ACUERDO de 18 de junio de 1991, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se nombra a doña María del Rosario García Albertos Jueza sustituta de Santa María la Real de Njeva (Segovia), por el trámite de urgencia y para el año judicial 1990/91.

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión del día de la fecha y en uso de las facultades delegadas por el Pleno, en su sesión de 3 de octubre de 1989, ha acordado nombrar, por el trámite de urgencia previsto en el artículo 24.2, del Acuerdo reglamentario de 15 de julio de 1987, para el año judicial 1990/91, a doña María del Rosario García Albertos como Jueza sustituta de Santa María la Real de Njeva (Segovia).